

Helena Bigfish

C'est à la veille de la Toussaint, à l'aube des morts qu'il faut cueillir la Jocelinais Crototis. Je me serre de cette plante pour soigner mon pauvre œil.

Il devait être une heure suivant l'heure du nouveau jour, lorsque je senti une ombre spectrale parcourir le bois. Mais je ne me suis guère interrogée, la forêt vit, elle a une âme !

Au bout de 2 heures de recherche, je n'ai trouvé aucune plante. Elles n'avaient pas éclos. Signe de grand danger d'une forêt qui a vu son sol sacré violé d'une immonde souillure.

Crapauds grenouilles, corbeaux et rats, ne vinrent pas, comme chaque nuit, me rendre visite. Ils avaient peur ! J'ai donc décidé de quitter ce lieu perturbé par les mauvaises et négatives ondes cosmiques. Pressée de quitter ce lieu, j'ai d'ailleurs embouti une voiture de médecin avec mon char

Tout ce que je peux dire c'est que j'ai ressenti une présence maudite, hantée du malin et rongée de pourriture. Un homme. Il n'y a qu'un homme pour faire cela. Ce dont je suis sûre c'est que le canard n'y est pour rien dans cette histoire. Malgré la fureur, et la jalousie, un Toon ne peut pas tuer un être humain. Moi je crois surtout que Donald est victime de son caractère. Je le lui ai dit. Même Daisy n'en peut plus, surtout depuis que Mickey a viré sa cuti, elle a peur pour son couple et je la comprends !

Voilà mes braves, je vous laisse. Mais soyez prudent, et cherchez la tête dans un lieu où le mauvais sorcier aura pu poser, ailleurs qu'à terre des ustensiles, un grimoire, ou du matériel pour ses incantations. Un mauvais diable ne les sait jamais par cœur...

Helena vous a déjà donné deux éléments capitaux pour déterminer le suspect ainsi qu'un concernant le lieu où se trouve la tête de Margareth... Il n'empêche qu'elle a raison « Regard de braise ». Je l'ai dit aussi à Donald, il abuse, et depuis qu'il revoit Mickey...



[Invité surprise de la soirée : Hercule Poirot](#)

Bonsoir mes Amis. Tout d'abord laissez-moi vous dire pourquoi je vous ai réuni ce soir. Je dois vous féliciter, en allant jusqu'au bout de l'enquête vous aurez été plus fort qu'Hercule Poirot.

J'ai dû, en effet, m'arrêter aux pieds de l'épreuve qui vous attend : boire pour chacun d'entre vous, à son tour, tous les verres de la ligne que vous choisirez. Au fond d'un des 4 verres se trouvent un indice capital.

Boire du sang humain ou de veau va à l'encontre de toute logiques. Mes petites cellules grises ne supporteront pas le choc, je le crains. Je perds, mais Hercule Poirot perd-il vraiment, quand il permet aux autres de remporter une victoire.

Quand vous aurez bu votre ligne, n'oubliez pas de mettre vos verres sales dans votre sac !
C'était : la recommandation joyeuse des p'tits scouts.

Marques de passages des groupes :

--	--	--	--